

Don't stop the music

von Erik Boß



Foto: Straßenmusik auf dem Bölschefest - (c)2010. [Aufnahmestandort](#)

In letzter Zeit habe ich ein paar völlig unterschiedliche Fotos zum Thema Musik gemacht, die ich heute mal veröffentlichen möchte. Das erste Foto oben ist in Friedrichshagen auf einem Straßenfest entstanden. Diese drei Musiker kannte ich nicht, aber es war sofort zu hören, dass sie sehr angenehm und auch professionell gespielt und gesungen haben.

Das nächste Bild stammt aus dem subventionierten Berliner Kulturbetrieb, aus der Deutschen Oper: "Othello" von Giuseppe Verdi mit dem Startenor José Cura. Da hat mir vor allem das Bühnenbild sehr gut gefallen, die Musik war ganz nett, aber die Inszenierung eher bieder und langweilig.



Foto: Deutsche Oper in Berlin - (c)2010

Schließlich noch ein Foto von der Anitatomkraftdemonstration am 18. September, Start war am Hauptbahnhof. Da wurde kräftig getrommelt, zudem gab es Lautsprecherwagen mit super Sound. Welche Musik mir von den dreien am Besten gefallen hat? Natürlich die Stimmung auf der Demo. Das hat richtig Spaß gemacht.



Foto: Antiatommusikanten - (c)2010

Vielen Dank für das Interesse an meinem Blog.
Erik Boß